
по примеру
инициаторов

На днях в коллективах

бригад проходчиков Г. Г. Ми-
хайлова и горнорабочих очист-

ного забоя А. Ф. Никулина с

шахты имени С. М. Кирова со-

стоялись рабочие собрания, на

которых обсуждались социали-

стические обязательства буду-
щего года. Речь шла и о новой
инициативе горняков; выпол-

нить план трех лет . к годов-

щине Конституции СССР.

Бригада Г. Г. Михайлова,
досрочно завершившая план

двух лет и 1977 года, имеет на

своем счету 1.298 погонных

метров горных выработок сверх

плана. Проанализировав свои

возможности, коллектив при-

нял решение завершить план

трех лет к 7 октября.
Включилась в соревнование

за выполнение плана трех лет

к годовщине Основного Закона
страны и добычная бригада
А. Ф. Никулина. 19.630 тонн

сверхпланового сланца добыла
она с начала пятилетки.

В. ПЕТРОВА.

Пролетарии всех стран, соединяйт есь/

Орган Сланцевского горкома 'Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

№ 233 (7088) Пятница, 25 ноября 1977 года
Год издания 34-й

Цена 2 коп.

обязательство
бригады

Вчера на комсомольском соб-
рании комсомольско-молодеж-

ной бригады токарей механиче-

ского цеха ремонтно-механиче-

ского завода Л ПО «Ленинград-
сланец», руководимой Ю. Ша-
ровым прошло обсуждение
задач, вытекающих из до-

клада Генерального секретаря

ЦК КПСС, Председателя Пре-
зидиума Верховного Совета
СССР тов. Л. И. Брежнева на

внеочередной седьмой сессии

Верховного Совета СССР. Ком-
сомольцы приняли новые повы-

шенные обязательства: выпол-

нить план трех лет 10-й пяти-

летки к 29 октября следующе-

го года — к 60-летию со дня

рождения Ленинского комсомо-

ла.

ЮБИЛЕЙНОМУ ГОДУ— УДАРНЫЙ ФНННШ!
ПЛАН ТРЕХ ЛЕТ 10-й ПЯТИЛЕТКИ-К ДНЮ .

ПОСТУПЬ ШАХТЕРСНИХ
лидеров

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ БРИГАД

ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «Л ЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ЗА 1976 ГОД И 10 МЕСЯЦЕВ 1977 ГОДА

Шахта,
фамилия
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ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ

Шахта им. С. М. Кирова
В. В. Никифоров
А. Ф. Никулин

+ 15.437 т
+ 19.530 т

63.135 т
93.170 т

58,7
51,7

Шахта «Ленинградская»
В. А. Юдчиц
А. В. Семенов

+ 16.635 куб. м

+ 19.178 куб. м

152.700 куб. м

189.225 куб. м

26,1
24,4

Шахта им. С. М. Кирова
В. Г. Панченко + 5.480 т 63.025 т 20,9

Шахта № 3
Н. 3. Хатуицев + 15.601 куб. м 202.700 куб, м 18,5

Шахта им. С, М. Кирова
A. А. Елкин
B. Д. Кузьмин
Г. Ф. Климюк

+ 4,016т
+ 3.971 т

+ 3.035 т

62.795 т
63,135 т
61.835 т

15,4
15,1
11,8

Шахта № 3
А. Н. Петров + 8.880 куб. м 210.055 куб. м 10,1

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ

Шахта «Ленинградская»
И. И. Марин + 879 п. м 2.655 п. м 80,6

Шахта им. С. М. Кирова
Г. Г. Михайлов + 1.275 п. м 3.900 п. м 78,2

Шахта «Ленинградская»
И. Я. Яковлев
Н. Ф. Тимофеев

+ 1.422 п. м

+ 1.206 п. м

5.975 п. м

5.820 п. м

57,1
49,6

Шахта № 3
Ю. В. Погорелов
А. П. Севастьянов

+ 1.150 п. м

+ 370 п. м

5.950 п. м

2.720 п. м

46,2
31,4

Шахта им. С. М. Кирова
А. П. Семенов + 277 п. м 2.670 п. м 25,2

Шахта «Ленинградская»
В. С. Большаков + 353 п. м 5.540 п, м 15

Шахта № 3
И. И. Стонис
В. А. Поляков

+ 97 п. м

+ 344 п. м

1,515 п, м

6,860 п. м

14,5
12,4

Еще недавно мы говорили о

трудовых победах шахтеров в

честь 60-летия Великого Октября,
а сегодня горняки выступили с
новой инициативой: выполнить

план трех лет десятой пятилетки

к первой годовщине празднования

дня новой Конституции СССР. У
инициаторов соревнования — кол-
лективов горнопроходческих

бригад Ю. В. Погорелова с шах-

ты № 3 и И. Я. Яковлева с шахты
«Ленинградская» уже есть после-

дователи — проходческие бригады
Н. Ф. Тимофеева с шахты «Ленин-
градская» и Г. Г. Михайлова с
шахты имени С. М. Кирова, до-

бычная бригада А. Ф. Никулина
х этой же шахты. Социалистиче-
ское соревнование в честь годов-

щины Основного Закона страны на-

бирает силу. Сегодня мы начинаем

публиковать экран «Поступь шах-

терских лидеров», который будет
ежемесячно освещать итоги трудо-

вого состязания шахтерских кол-

лективов.

Свои обязательства о досрочном

выполнении плана двух лет к

юбилею страны выполнили брига-
ды горнорабочих очистного забоя
В. В. Никифорова и А. Ф. Нику-
лина с шахты имени С. М. Киро-
ва, горнопроходческие бригады
И. И. Марина, Н. Ф. Тимофеева и

И. Я. Яковлева с шахты «Ленин-
градская», Ю. В. Погорелова с

шахты № 3 и Г. Г. Михайлова с

шахты имени С. М. Кирова. Эти
коллективы и сегодня продолжа-

ют трудиться не снижая набран-
ных темпов, служат примером вы-
сокосознательного отношения к де-

лу-

только со качества
Коллектив установки пиролиза и ректификации ароматических

углеводородов (ПРАУ-2) сланцеперерабатывающего завода «Слан-
цы» по итогам предъюбилейного соревнования занял первое место

среди основных цехов завода. За успехи в труде ему вручено пе-

реходящее Красное знамя.

Коллектив п в ноябре не сбавляет набранных темпов. Произ-
водственный план выполняется на 100 процентов, а вся товарная

продукция вырабатывается только с государственным Знаком ка-

чества.

В. ВЛАДИМИРОВА.

Успешно ведется монтаж фильт-
ров на цементном заводе, на кото-

ром занята бригада А. И. Гусева
Северо-Западного строительно-мон-

тажного управления треста «Коксо-
химмонтаж» . Ежедневно бригада
перевыполняет дневные задания,
рубеж двух лет пятилетки достиг-
нут ею досрочно.

Пять лет назад после окончания

СГПТУ-215 пришел в управление

молодой специалист слесарь-мон-

тажник Вениамин Евстигнеев. От-
служив в рядах Советской Армии,
вернулся к полюбившейся работе.
О комсомольце отзываются в брига-
де с уважением: добросовестный и

квалифицированный рабочий — Ве-
ниамину присвоен 4-й разряд.

НА СНИМКЕ: В. Евстигнеев.
Фото Ю. Терентьева.

НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

поиск
УМЕЛЬЦЕВ

Вопросам повышения творче-

ского вклада рационализаторов и

изобретателей в разработку и со-

вершенствование технологии про-

изводства на комбинате строи-

тельных материалов уделяют

должное внимание. За 10 месяцев

1977 года было подано 30 ра-

ционализаторских предложений,

экономический эффект от внедре-

ния которых составил 4,7 тысячи

рублей при плане 4 тысячи руб-
лей. В рационализаторской рабо-
те участвует 19 человек. Новато-
ры своим творческим поиском от-

крывают новые пути повышения

производительности труда, совер-

шенствования техники, улучшения

качества продукции. Возглавляют
группу изобретателей опытные

специалисты — главный энерге-

тик П. И. Самошкин и главный
механик В. А. Ряни. Руководители
уделяют большое внимание под-

держанию и распространению по-

чинов новаторов производства,

создают благоприятные условия'

для рационализаторской деятель-

ности. На комбинате есть своя

библиотека с технической литера-

турой, куда часто рабочие обра-
щаются за новинками. '

Лучшими рационализаторами

завода строительных материалов

являются слесарь Е. И. Некра-
сов, сантехник Г. А. Васильев,
слесарь механического цеха Н. И.
Силь, газосварщик В. П. Иванов.

Например, Г. А. Васильев в со-

авторстве с В. П. Ивановым и

В. Г. Булаховым разработали и

внедрили предложение по замене

чугунных батарей на металличе-

ские регистры под воду, а не под

пар. Экономический эффект соста-

вил С69 рублей. От внедрения

этого новшества значительно

улучшилось отопление прессовоч-

ного цеха.

Слесари Н. И. Силь, Е. И. Не-
красов и И. Ф. Сергеев предложи-

ли использовать пластины пз ста-

рых централизованных пластин

пресс-подушкн для реставрации

штампов цеха. Внедрение этого

предложения дало экономический
эффект в 2.170 рублей.

На каждом рабочем месте есть

возможность заняться рационали-

зацией, если подойти к делу заин-

тересованно, творчески.

В. ВОЛОДИНА.

ТРУДОВАЯ СЛАВ*

ХОЗЯЙКА
СТАЛЬНОГО
-БОГАТЫРЯ

«Вира!», «майна!» — эти не-

знакомые слова М. В. Иванова

услышала 12 лет назад, когда

поступила в формовочный цез^

комбината «Стройдеталь» фор-

мовщицей. Рано приученная к

труду, она быстро освоилась в

коллективе и стала одной из

лучших. За высокие показате-

ли в социалистическом соревно-

вании ей присвоили высокое

звание ударника коммунисти-

ческого труда.

Уже в первый год работы на

заводе появилась у Марии Ва-

сильевны мечта научиться уп-

равлять башенным краном. И

научилась. С тех пор уже один-

надцать лет четко выполняет

она ставшую столь знакомой

команду формовщиков: «Вира!

«Майна!». Работает ровно, уве-

ренно, высокопроизводительно.

Безупречна М. В. Ива-
нова в работе, за что лю-

бят ее в коллективе. Звено, ко-

торое обслуживает Мария Ва-
сильевна, задание двух лет вы-

полнило 18 октября, и качест-

во продукции здесь всегда хо-

рошее. 24 поощрения занесено

в ее трудовую книжку. В 1973
году она была награждена зна-

ком «Победитель социалистиче-

ского соревнования».

Нелегка работа машиниста

башенного крана, требующая
постоянного внимания, сноров-

ки, четкости, но Мария Ва-
сильевна давно уже привыкла

к напряженности своего труда.

Передав работу своим сменщи-

кам К. М. Петровой или Т. И.
Малишевской, она спешит до-

мой, где, может быть, уже ждет

ее весточка от сына. Хорошие
письма получает она от него.

Скоро заканчивается служба
Сергея, он приедет домой. Ра-
дуется материнское сердце, что

все у него хорошо, что отлично

выполняет он свой воинский
долг.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

□

ПЯТИЛЕТНЕЕ
ЗАДАНИЕ -
ВЫПОЛНЕНО!

Норильский горно-метал-
лургический комбинат от-

правляет никель более чем
в 150 адресов. Сегодня се-
ребристый металл обернул-
ся для предприятия завид-
ным блеском экономики.
Коллектив цеха электролиза
никеля выполнил пятилет-
нее задание по качеству: за

счет резкого улучшения
продукции получено не-

сколько миллионов рублей
сверхплановой прибыли. Та-
кую весомую поправку в
прежние расчеты внесли но-
ваторы и рационализаторы.

ВЫСОКИЕ РУБЕЖИ

Социалистические обяза-
тельства юбилейного года
по сверхплановому произ-
водству металла и улучше-

нию его качества выполнил
коллектив Днепропетровско-
го металлургического завода

имени Петровского. С нача-

ла года здесь выплавлено
дополнительно к заданию

более 25 тысяч тонн чугуна.

Столько же выдано сверх-

плановой стали. Выпуск про-

дукции высшей категории

качества увеличился в пять

раз. Для этого на заводе

осуществлен комплекс работ
по реконструкции, автомати-

зации и механизации произ-

водства.

Достигнуть таких рубежей
металлургам помогло сорев-

нование со смежниками.

Коллективы горно-обогати-
тельных комбинатов Криво-
го Рога, Днепропетровско-
го коксохимического завода

в ходе трудового соперниче-

ства значительно повысили

качество агломерата и кок-

са.

(ТАСС)

Минский тракторный за-

вод — одно из крупнейших
предприятий отрасли. Колес-
ные универсальные тракто-

ры производства МТЗ широ-

ко используются в сельском

хозяйстве нашей страны,

экспортируются более чем в

60 государств мира.

Коллектив передового

предприятия с начала года

изготовил более 900 сверх-

плановых машин.

НА СНИМКЕ: отгрузка

тракторов «Беларусь».

Фото Г. Усламова

Фотохроника ТАСС

ДЕЛОМ первоочередной важ-

ности для партийной орга-

низации сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы» стали

пропаганда и разъяснение новой
Конституции СССР. С партий-
ной ответственностью подошли

к изучению главного закона

страны коммунисты предприя-

тия на занятиях в системе по-

литпросвещения, посвященных

октябрьскому (1977 года) Пле-

ДЕЛА ПРОПАГАНДИСТСКИ Е

КОНСТИТУЦИЯ -

САМА НАША ЖИЗНЬ
С ЗАНЯТИЯ В ШКОЛЕ ОСНОВ
МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА

нуму ЦК КПСС, внеочередной
седьмой сессии Верховного Со-
вета СССР, Активно прошло

собеседование в школе основ

марксизма-ленинизма, в кото-

рой учатся мастера, бригадиры
ремонтно-строительного цеха,

цеха обогащения, руководители

отдела капитального строитель-

ства, управления. Занятие по

докладу товарища Л. И. Бреж-
нева на сессии Верховного Со-
вета СССР «О проекте Кон-
ституции (Основного Закона)
Союза Советских Социалисти-
ческих Республик и итогах его

всенародного обсуждения» вела

молодой пропагандист Т. А.
Игнатенкова.

По тому, как Татьяна Алек-
сандровна четко формулирует
вопросы, делает обобщения по

ответам, чувствуется: осно-

вательно подготовилась она к

собеседованию. Ее деловой на-

строй передается и слушате-

лям, Делятся своими мыслями

все слушатели. В, В. Федоров
говорит о том, что Советское
государство в четвертый раз

переживает момент конституци-

онного обновления.
Новая Конституция СССР—

сама наша жизнь. Жизнь сего-

дняшняя, Важнейший документ

наших дней — именно наших,

хотя он и подводит итог мно-

гим десятилетиям, хотя и на-

целен каждой своей строкой в

будущее. Эта мысль проходит

красной нитью во всех высту-

плениях, А. К, Савченко ком-

ментирует статью 1, где гово-

рится, что СССР — есть социа-.

листическое общенародное го-

сударство, выражающее волю и

интересы рабочих, крестьян и

интеллигенции, трудящихся

всех наций и народностей стра-

ны, Не случайно в течение че-

тырех месяцев ,шло всенарод-

ное обсуждение проекта Кон-
ституции, В нем приняло уча-

стие более четырех пятых

взрослого населения страны.

Какая еще другая страна мо-

жет назвать подобный размах

народной активности! Развивая
далее мысль о том, что имен-

но весь советский народ стал

подлинным творцом Основного
Закона своего государства,

Р, П, Дудина сказала:

— Как мы знаем, в ходе об-
суждения было высказано око-

ло 400 тысяч различных пред-

ложений, заинтересованно шло

обсуждение и на нашем заво-

де. Само число свидетельству-

ет, что вряд ли осталось сколь-

нибудь существенное явление

труда, быта, культуры народа,

не отмеченное хозяйским взгля-

дом. «Важнейшие предложения

послужили для уточнения и со-

вершенствования ста десяти

статей проекта Конституции, —

включается в разговор С, П,
Кимтис, — Депутат Верховно-
го Совета СССР, Герой Социа-
листического Труда В. Д. По-
стников предложил на сессии

высшего органа государствен-

ной власти выделить в тексте

Конституции трудовые доходы
из общего переч-

ня объектов лич-

ной собственно-
сти, С этого те-

перь и начинает-

ся статья 13:
«Основу личной
с о б с твенности

граждан СССР
составляют тру-

довые доходы».

По предложению

трудящихся в

статью 94 было
включено следу-

ющее положе-

ние: «;Советы на-

родных депутатов и создавае-

мые ими органы систематиче-

ски информируют население о

своей работе и принятых реше-

ниях». С. И. Десинов, дополняя
выступление, сказал, что участ-

ники всенародного обсуждения
единодушно приветствовали

включение в Конституцию спе-

циальной главы о целях и прин-

ципах ленинской внешней' поли-

тики СССР. В связи с предло-

жением трудящихся теперь

записано: Советский Союз
стремится к достижению всеоб-
щего и полного разоружения,

С учетом пожеланий уточне-

ны также некоторые другие

статьи,

Г, И, Козлов подробно, на

конкретных примерах показы-

вает, какие экономические при-

чины легли в основу создания

новой Конституции СССР,
Н, Ф, Семидоцкая, В, В. Ми-
хайлов — почему наш главный
закон страны и его всенарод-

ное обсуждение оказались на

долгое время в центре внима-

ния всего мира, обсуждение
стало не только всенародным,

но и 1 международным. Даже
американская газета «Балти-
мор Сан» честно констатирова-

ла, что Конституция СССР пре-

дусматривает для советских

граждан «более полные права

по сравнению с любыми запад-

ными конституциями: право на

труд, отдых, выбор профессии,
социальное обеспечение, обес-
печение жильем, образование,
бесплатную медицинскую по-

мощь»,

— Активное обсуждение ми-

ровой общественностью Основ-
ного Закона СССР —свидетель-

ство огромной роли социализма

в современном мире, —подводит

итог сказанного Т. А, Игна-
тенкова. — Советский Союз се-

годня — это закономерный
этап развития государства, ро-

жденного Октябрем, этап, свой-
ственный зрелому социализму.

Следовательно, и задачи госу-

дарственных органов, и их

структура, функции, порядок

деятельности должны соответ-

ствовать достигнутой стадии

развития общества. Такое со-

ответствие как раз и обеспечи-
вает' новая Конституция
СССР, Приняв ее, как подчерк-

нул в докладе на сессии Вер-
ховного Совета СССР товарищ

Л, И, Брежнев, мы можем с

полным правом сказать: сдела-

но еще одно важное дело, при-

ближающее страну к достиже-

нию великих целей нашей пар-

тии и нашего народа,

В. НИКОЛЕНКО.

НА СЕМИНАРЕ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ
В городском комитете КПСС проведен семинар секретарей

первичных парторганизаций города и района. Слушателям была
предложена секция: «Вопросы укрепления единства и сотрудни-

чества коммунистических партий Европы», которую прочитал

преподаватель кафедры марксизма - ленинизма Ленинградского
гидрометеорологического института В. Г, Ковалев, Секретарь
ГК КПСС В. П. Ильина в своем докладе раскрыла задачи пар-

тийных организаций по обеспечению углубленного изучения Кон-
ституции СССР и доклада Генерального секретаря ЦК КПСС,
Председателя Президиума Верховного Совета СССР Л. И.
Брежнева «Великий октябрь и прогресс человечества».

Об итогах организационной работы в городе по подготовке

и проведению празднования 60-летия Октября говорила инструк-

тор отдела пропаганды и агитации ГК К|ПСС Н, В, Агафонова.
Заведующий орготделом ГК КПСС Г. Г. Михайлов рассказал о

задачах по повышению уровня организационно-партийной ра-

боты.

Лучших результатов по итогам социалистического соревнова-

ния за октябрь среди бригад Сланцевского производственного
объединения грузового автотранспорта добился коллектив, кото-

рый возглавляет Николай Алексеевич Коростелев. Не первый
год руководит он бригадой шоферов, и они постоянно добивают-
ся высоких трудовых показателей.

Николай Алексеевич — уважаемый в объединении человек,

он избран председателем совета бригадиров. Его имя занесено в

Книгу почета объединения.
НА СНИМКЕ : Н. А. Коростелев.

Фото Ю. Терентьева. 

поддерживается связь ми организациями. Азы комсо-

" * «Комсомольского прожек- мольской деятельности комитетом

тора» с народным контролем? более-менее усвоены. Улучшение
Как проводился Ленинский за- делопроизводства и упорядочение

чет? На каком уровне находится уплаты членских взносов отмеча-

учеба в системе комсомольского лись на парткоме. Ну, а другая

политпросвещения? Как... более высокая и важная ступень

Шло заседание партийного ко- — комплекс мероприятий, направ-

митета строительного треста № 63, ленный на активизацию всех сто-

О роли комитета

комсомола в повы-

шении трудовой и

общественной ак-

тивности молодежи
ШАГИ НА МЕСТЕ

отчитывался его секретарь В, Тоту-
хов. Члены парткома были неплохо

информированы о положении дел

в комсомольской организации. Их
вопросы касались моментов, не

затронутых в выступлении секре-

таря, и точно били в самые «боль-
, ные» места: связи с народным

контролем у прожектористов не

было, так как «Комсомольский
прожектор» прекратил свое суще-

ствование с весны нынешнего го-

да, только в одной комсомольской
организации ПМК-102 прошла сда-

ча Ленинского зачета; как и пре-

жде, не налажена работа в си-

стеме политпросвещения. В про-

шлом учебном году выбор пал не

на того пропагандиста для круж-

ка в СУ-322. Выяснилось это тог-

да, «когда ничего уже нельзя бы-
ло исправить», И сейчас этот кру-

жок без руководителя: назначен-

ный пропагандист уволился, про-

цент посещаемости школы работа-
ющей молодежи низкий, а четыре

человека ни разу еще не пришли

в школу,,. Хорошо знали члены

парткома эти факты.
И нельзя сказать, что работа

комсомольской организации выпа-

ла из поля зрения партийного ко-

митета, Только в течение этого

года дважды коммунисты строй-
треста анализировали работу сво-

их молодых помощников. Верной
задачам партийной организации

по воспитанию коммунистического

мировоззрения у комсомольцев и

молодежи были посвящены и об-
щее партийное собрание, и засе-

дание партийного комитета.

Нельзя сказать, что коммунисты

не готовились к детальной провер-

ке общей работы комитета комсо-

мола, Об этом свидетельствует хо-

тя бы . составленный вопросник,

включающий буквально все ас-

пекты комсомольской работы,

И все-таки разговор эффектив-

ным настолько, каким ему надле-

жало быть, думается, не получил-

ся, Чтобы понять причину, видимо,

следует вернуться немного назад.

В прошлом году работа комсо-

мольской организации была на-

столько запущена, что даже за-

долженность по уплате членских

взносов составляла в среднем 22
процента. Этот один из ярких по-

казателей работы в последнее вре-

мя значительно улучшился — 3,7
процента. Естественно, что подъ-

ем всех комсомольских дел шел

от простого и самого необходимо-
го — внутрисоюзной работы. Бо-
лее целенаправленно комитет ком-

сомола стал руководить цеховы-

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ:

ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

рон деятельности молодежи? Смог
ли шагнуть на нее комитет ком-

сомола?

При всех видимых успехах

В, Тотухов не скрывал промахи и

недоделки: «Было организовано

соревнование между комсомоль-

скими организациями подразделе-

ний треста, но оно проходило фор-
мально, т, к, нет организаций, ко-

торым можно было бы присудить

классное место», И это из семи(!)
первичных комсомольских органи-

заций, Посещаемость комсомоль-

ских собраний невысокая, а об
активности на них и говорить не

приходится. Была одна-единствен-

ная комсомольско-молодежная

бригада С, И, Петрова, да и та

теперь не отвечает требованиям
качественного состава, О создании

новой никто не задумывался: Раз-
работал комитет комсомола по-

ложение о проведении зимней и

летней спартакиад на этот год,

так и оставил это на бумаге. Вот,
казалось бы, на чем надо было за-

острить свое внимание партийно-
му комитету — на дальнейшем ро-

сте эффективности комсомольской
работы. Присмотреться к своим

недочетам: во всем ли виноват

один комитет комсомола. Нет тес-

ной связи у крмсомрлии с на-

ставниками, но ведь и совет на-

ставников в тресте не работает. А
разве помощь и энергичное вме-

шательство в подготовку и под-

бор пропагандистских кадров —

не долг коммунистов? Но, - к со-

жалению, в принятом постановле-

нии большая часть проблем не

была упомянута.

«Один из основных участков —

внутрисоюзная работа», — прозву-

чало в отчете В. Тотухова. Ей —

делопроизводству, наличию про-

токолов и т. д. — посвятил свой
обзор проверяющий комсомоль-

скую организацию строительного

треста С. Г. Тюрин, заместитель

секретаря партийного комитета.

Все верно. Это один из важней-
ших участков. Приятно отметить

парткому, что именно в этом на-

правлении работа комсомольцев

активизировалась. Но не означает

ли слишком пристальное внимание

одному вопросу топтание на ме-

сте? Не означает ли, что строгая

оценка, данная лишь части всего

объема работы комитета комсомо-

ла, задержит его шаг на ступень-

ку вверх?

В. МИХАЙЛОВА.
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ВЫПОЛНИТЬ план двух лет десятой пятилетки к 60-летию Ве-
ликой Октябрьской социалистической революции. Сдавать

строительные объекты только с оценкой качества «хорошо» — запи-
сано в социалистических обязательствах бригады плотников В. Н.
Хрисанфова участка № 1 строительного управления № 322. Эти
пункты выполнены успешно к назначенной дате.

Около двадцати лет бригадирствует Владимир Николаевич. Опыт
работы с людьми у него велик. Собиралась бригада из отстающих

рабочих. Он поднял ее до уровня передовых. Производственный
план коллектив выполняет на 115 — 120 процентов. За достигнутые

показатели в девятой пятилетке В. Н. Хрисанфов награжден ме-

далью «За трудовую доблесть».

а ш/ шт ль яь А шш ш отдельные люди. Ну, а

Я С П ШШ ММ С Г ШШ если что-то не получается

ИИ Г ИИ ИИ Л Ит Г И ИИ У плотников, обязательно
^ ^ посоветует, поможет уст-

ранить встретившуюся

иж л я я р шм т ИЛ А Я труд ность - поэтому с
Я ШШ ШШ ШШ Щ1 Я Ш Шт К ИМ огоньком работает брига-
■ I тИ тИ ш Иш И ИИ Лг П да. Коллективу приятно  

сознавать, что нет такой
улицы в городе, в строи-

А В А- тельстве которой не при-

- нимал бы он участия.

Помнят в бригаде, как

строили цементный, регенератный
заводы и многие другие промыш-

ленные предприятия...

Владимир Николаевич постоянно

напоминает, как важно бережно
относиться к народному добру. И
показатели налицо, ни одного ку-

ска отходов не валяется после

окончания работы.
— Бережно относиться к строи-

тельным материалам должен каж-

дый. Идешь по стройплощадке, за-

метил кусок доски, который мо-

жет пригодиться, — пусти в дело,

увидел оброненный гвоздь, подбе-
ри, — рассуждает бригадир.

Наряду с опытными производст-

венниками трудятся молодые рабо-
чие, осваивающие тонкости плот-

ницких секретов, А. М, Цветков,
А. Н. Налимов, В, А. Иванов,
А. П. Лободин, В. А, Антипов и

другие. Молодежь составляет

треть коллектива.

— Молодого рабочего встречаем

всегда с радостью. Сразу же

объясняем, каковы порядки в

бригаде, благодаря чему добива-
емся высоких результатов, на ка-

ком счету находимся среди других

коллективов строительного управ-

ления. Прикрепив новичка к опыт-

ному рабочему, с первых дней по-

ручаем выполнять самые простые

операции. Если что-то не получает-

ся, помогаем всей бригадой. Ра-
боты с новичками много, но ре-

зультаты радуют. За небольшой
промежуток времени ребята полу-

чают 3 —4-й разряды,

Было бы ошибочно сказать, что

в бригаде все благополучно и нет

случаев нарушения трудовой дис-

циплины, Вот только один штрих,

рассказывающий о том, как Вла-
димир Николаевич борется за

дальнейшее укрепление трудовой
дисциплины.

Не в обиду будет сказано, не-

которые члены бригады нарушают

дисциплину, приходят на работу
с похмелья, А ведь известно, что

производительность труда у таких

людей намного ниже, да и качест-

во хуже. Значит, кто-то очень доб-
росовестный, болеющий за честь

бригады должен трудиться и за

себя и за того, недобросовестного.

И вот, посоветовавшись с кол-

лективом, бригадир решил выде-

лить любителей спиртного в от-

дельную группу. Плотники А. Го-
дунов и В, Нечаев, снизившие

трудовые показатели бригады, по-

лучили отдельное задание, к от

того, как они сделают работу, бу-
дет зависеть их заработок. Допу-
стят брак —чужой спиной не при-

кроются, надо переделывать. В об-
щем, что заслужат, то и получат.

Это заставляет кое-кого заду-

маться.

Сейчас бригада трудится на не-

скольких объектах. Большая часть

специалистов работает на строи-

тельстве филиала завода «Поли-
графмаш» в Ивангороде, на уст-

ройстве опалубки сооружений во-

дозабора, установке столярных из-

делий в общежитии на 408 мест

для завода «Сланцы», на укладке

лаг в доме № 2 производственно-

го объединения «Ленинградсла-
нец».

В этом году бригада взяла обя-
зательство выполнить все обще-
строительные работы на доме

№ 2 к 25 декабря. Слово она

держит твердо. Доволен бригадир.
Делясь планами на будущее, он

говорит, что главная цель сейчас
— обеспечить досрочное выполне-

ние заданий, и только с хорошим

качеством.
В. ПЕРМИНОВА.

ТРУДОВАЯ С Л

Ни одно здание и сооружение,

которое строится в нашем городе,

не может обойтись без установки

в нем столярных и скобяных из-

делий, устройства деревянной опа-

лубки и полов, встроенной мебели.
В практике встречаются такие ви-

ды опалубки, изготовление элемен-

тов которой требует не только

производственных навыков и зна-

ний, но и смекалки, выдумки.

Плотничные и столярные работы в

строительном управлении № 322
как раз и выполняет бригада
плотников, которой руководит

Владимир Николаевич Хрисанфов,

Слаженно, дружно работает
коллектив. Интересно наблюдать
за бригадой, когда она начинает

свой рабочий день. Быстро пере-

одевшись, люди примеряются к

фронту работ, обмениваются мне-

нием, как лучше справиться с за-

данием, Каждому становится яс-

на конкретная задача на день. И
■ дело спорится. Бригадир сплотил

вокруг себя дружный и работящий
коллектив, ядро которого состав-

ляют специалисты высокого клас-

са А. Ф. Колобков, Д. Т. Перми-
ловский, Е. А, Сивчик, Н, П. Аки-
мов, А, А, Пахарев,

— В своей работе я опираюсь

на ветеранов, —• рассказывает

Владимир Николаевич. — В кол-

лективе 24 человека. Необходимым
условием крепкой дисциплины в

бригаде стала требовательность к

себе и другим. Многие из тех на-

рушений, которые раньше остава-

лись даже незамеченными, мы от-

носим теперь к числу серьезных.

Особое значение для укрепления

дисциплины имеет социалистиче-

ское соревнование. Когда за тво-

ей работой следит вся бригада,
это невольно заставляет повышать

требовательность к себе и товари-

щам, Но по мере того, как спла-

чивался коллектив, все меньше ме-

ста оставалось для людей безот-
ветственных, все чаще приходил

успех в труде.

Одним из важнейших факторов
^повышения производительности

труда и улучшения качества стро-

ительства является внедрение ма-

лой механизации, В бригаде давно

уже многие работы не ведутся

вручную. Плодотворному труду

1 способствует отличный электрофи-
цированный инструмент. У плот-

ников широкое применение полу-

чили электрорубанки, циркульные

ручные пилы, дрели, которые об-
легчают и ускорякЗТ труд стрри-

I тедей.
Конечно, бригада далеко не в

полном объеме получает нужный
и удобный электроинструмент, и

его не хватает. Реставрируется
• старый. Совсем недавно Владимир

Николаевич из двух вышедших из

« строя электрорубанков собрал
! один и пустил его на острожку по-

лов. Поэтому и работа была вы-

полнена своевременно.

Неритмично на строительство

объектов поступают пиломатериа-

лы. Темпы работ при этом значи-

тельно уменьшаются. В. И. Хри-
санфов рассказал, как он выходит

из. положений.
— В последнее время ведем

строительство на жилых объек-
тах, все они расположены в чер-

те города, поэтому я делаю запас

работ. Скажем, не привезли сего-

дня доски на полы, ставим шкафы,
дверные блоки.

Сдает работы бригада только с

хорошим качеством. Хотя сам Вла-
димир Николаевич вместе со все-

ми выполняет производственное

•задание, он находит время посмот-

реть, как делают работу звенья и

0 ПОДГОТОВКЕ К КОНФЕРЕНЦИИ
В Доме культуры горняков состоялось совещание секре-

тарей первичных комсомольских организаций. Об органи-

зационных вопросах, связанных с подготовкой к XI город-

ской комсомольской конференции, собравшимся рассказа-

ли первый секретарь ГК ВЛКСМ А. Карпов, зав. организа-

ционным отделом И. Копылова.

Полина Семеновна Ели-
Сеева — одна из лучших

слесарей по ремонту газо-

вого оборудования в тресте

«Сланцымежрайгаз*. За
успехи в социалистическом

соревновании, активное

участие в общественной
жизни она неоднократно

награждалась Почетными

грамотами, ее фотографии

были занесены на город-

скую Доску почета, а так-

же Доску почета треста

«Сланцымежрайгаз» .

НА СНИМКЕ: П. С. Ели-
сеева.

Фото Д. Обручева.

ПОРЯДОК В ГОРОДЕ— ЗАБОТА ОБЩАЯ

.. СРЕДУ В 16.00...
После выборов Советы на-

родных депутатов начинают

свою работу с организационной
сессии, на которой избираются
постоянные комиссии, испол-

ком п соответствующие комис-

сии при нем. Деятельность
этих комиссий существенно от-

личается, Если постоянные ко-

миссии являются органами Со-
вета- и готовят вопросы, отно-

сящиеся к ведению власти, то

комиссии при исполкоме непо-

средственно подотчетны ему и

обладают полномочиями само-

стоятельно и окончательно ре-

шать некоторые вопросы и вы-

носить обязывающие постанов-

ления.

Например, для рассмотрения

дел о правонарушениях, адми-

нистративно наказуемых, обра-
зуются административные ко-

миссии. Создана такая и при

Сланцевском горисполкоме. Ру-
ководит ею секретарь исполко-

ма городского Совета народ-

ных депутатов Г. Е. Прокофь-
ева. Главная задача комиссии

— воспитание граждан в духе

точного и неуклонного испол-

нения советских законов, бе-
режного отношения к социали-

стической собственности, чест-

ного отношения к своим обязан-
^ ностям, уважения правил со-

циалистического общежития.
Она рассматривает дела об ад-

министративных нарушениях,

ответственность за которые

прямо предусмотрена , актами

высших союзных и республи-
канских органов государствен-

ной власти и государственного

управления, решениями мест-

ных Советов,

Для знакомства с работой
административной комиссии

Сланцевского горисполкома

возьмем одно из ее заседаний.
Каждую среду, в 16 часов со-

бираются вместе члены комис-

сии: представители санэпид-

станции, городского комму-

нального хозяйства, милиции,

комбината общественного пи-

тания, исполкома. Решают они

серьезные, ответственные вопро-

сы: предупреждение лиц без
впределенного места житель-

ства, об обязательном трудо-

устройстве, определение нака-

зания за спаивание несовер-

шеннолетних, за нарушение

правил торговли спиртными на-

питками, за нарушение правил

благоустройства и т. д.

Вот и 16 ноября комиссия на-

чала свою работу с разбора
дел. Некто Поджидаев, рабо-
чий шахты имени С. М, Киро-
ва, в пьяном виде устроил до-

ма скандал, угрожал ружьем.

И вот он стоит и оправдывает-

ся... Комиссию смущают неко-

торые неточности в деле Под-
жидаева, и материал отсылает-

ся на доработку в милицию.

Следующее дело — пропажа

паспорта у гражданки Цыгано-

вой, Идет выяснение, при ка-

ких обстоятельствах он про-

пал, каково материальное поло-

жение самой Цыгановой н мно-

гое другое. В результате— вы-

несено предупреждение.

Несколько по-другому комис-

сия отнеслась к гражданину

Мастачеву, у которого малень-

кий брат порвал паспорт. Он
за небрежное хранение доку-

мента оштрафован на пять руб-
лей.

Следующей предстает перед

членами комиссии гражданка

Горожанцева. Проживает без
прописки. Утверждает, что не

может устроиться на работу.
Недавно отбывала срок заклю-

чения за нарушение паспорт-

ного режима и вот продолжает

старое. Председатель админи-

стративной комиссии Г. Е.
Прокофьева спокойно объясня-
ет Горожанцевой о недопусти-

мости подобного отношения к

основному праву человека —

праву на труд, Комиссия стро-

го предупреждает ее.

Одно дело следует за дру-

гим. И с каждым надо обстоя-
тельно разобраться, выяснить

саму суть и четко отразить в

постановлении.

Но члены комиссии решают

вопросы не только на 'заседа-
нии. Они — активные участ-

ники рейдов по благоустройст-
ву города и предприятий, по

проверке магазинов, торгую-

щих водкой и вином. После
каждого рейда составляются

акты проверки. Работа админи-

стративной комиссии обсужда-
ется на заседаниях исполкома;

ее систематически контролиру-

ет прокурор города. А об эф-
фективности этой работы гово-

рят такие цифры: всего с на-

чала года комиссия рассмотре-

ла 617 дел, свыше 60 руково-

дителей предприятий и органи-

заций были оштрафованы за

нарушение правил благоустрой-
ства, около 40 человек были
наказаны за нарушение правил

торговли спиртными напитками

н незаконное хранение охотни-

чьих ружей,

...Каждую среду в 16 часов

административная комиссия при

горисполкоме ведет разбор
дел: обсуждает, наказывает,

предупреждает.

Д. ШЕВЧУК.

Сообщает ЛенЦНТИ

Как повысить

питательность

соломы
Животные хорошо поедают

запаренную резку, но этот ме-

тод трудоемкий и мало эконо-

мичный. Кальцинирование со-

ломы отличается от запарива-

ния тем, что резку поливают не

чистой водой, а раствором

кальцинированной соды. На
центнер соломы используют 80
— 100 литров воды, в которой
растворяют 4 — 5 килограммов

кальцинированной соды. Пита-
тельность кальцинированного

корма значительно выше. Об-
рабатывать солому известью

можно холодным способом, а

также с одновременным проиа-

риванием. Соломенную резку

обрабатывают однопроцентным

известковым молоком.

Для приготовления берут 3
килограмма негашеной извести

или 9 килограммов известково-

го теста и растворяют в 300
литрах воды. Для улучшения

вкусовых качеств добавляют
0,5 — 1 килограмм поваренной
соли. На центнер соломы идет

100 литров раствора.

Резка уплотняется и в закры-

том состоянии выдерживается

4 —5 часов. Продйлжительность
пропарнвания 2 — 3 часа. Корм
содержит повышенное количест-

во кальция, поэтому в рацион

-животных добавляют фосфор-
ную минеральную подкормку.

Соляной кислотой солому об-
рабатывают так: в чан или це-

ментированную яму загружают

измельченную солому и полива-

ют ее слабым раствором соля-

ной кислоты (0,1 —0, 2-процент-
ным^. Раствор приготовляется

из расчета 300 —600 граммов

33 —34-процентной соляной кис-

лоты на 100 литров воды. На
одну часть соломы берется 3—5
частей раствора. Чан закрыва-

ют и пропаривают 2 — 3 часа. В
результате гидролиза солома

приобретает вкус и запах.

Обработка силоса

аммиачной водой
На Ореховском комплексе

совхоза «Чепецкий» Кировской
области для раскисления сило-

са применяют аммиачную воду.

Обработка производится , в

траншее, все процессы обработ-
ки механизированы. На свобод-
ное место в траншее грейфер-
ным погрузчиком кладется

примерно тонна силоса. Из ем-

кости с аммиачной водой с по-

мощью насоса и резинового

шланга с распылителем на кон-

це производится равномерное

разбрызгивание раствора. На
тонну силоса расходуется 10 —

15 литров аммиачной воды 20-
процентной концентрации. За-
тем погрузчиком кладется но-

вый слой силоса, и обработка
повторяется.

После обработки суточной
потребности куча укрывается

слоем необработанного силоса

и пленкой и оставляется на 5—
8 часов. Вкусовые качества си-

лоса улучшаются, происходит

связывание органических кислот

и аммиака, обогащение силоса

протеином.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„КАКОЙ ОТ БАНИ ДОХОД?"
В заметке под таким заголовком, напечатанной в 209-м но-

мере газеты за 20 октября, говорилось о том, что в деревне По-
речье не работает баня.

Как сообщил по поводу выступления газеты заместитель
председателя исполкома Сланцевского городского Совета народ-
ных депутатов В. М. Павлов, ремонт в общественной бане де-

ревни Поречье сделан. Она открыта для пользования.



Н о р р е с-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

ВЕСТИ ИЗ СТРАН

СОЦИАЛИЗМА

Трудовые
победы

Социалистическое соревно-

вание в честь 60-летия Велико-
го Октября, ленинские суббот-
ники, посвященные юбилею,
широкое использование передо-

вого советского опыта помог-

ли трудящимся многих пред-

приятий Болгарии добиться от-

личных успехов — выполнить

годовые народнохозяйствен-
ные планы за девять месяцев.

Промышленной продукции из-

готовлено на 7,9 процента боль-
ше, в пользование населению

передано 34,110 новых квартир

— на 22 процента больше, чем

за тот же период в прошлом

году...

Эти достижения вдохновля-

ют болгарский народ на новые

трудовые победы, успешное вы-

полнение заданий пятилетки.
( София-пресс— А ПН)

„Почерады— 2"

дает ток
79 миллиардов киловптт-ча-

сов — такого уровня должна

достигнуть к концу текущей
пятилетки выработка электро-

энергии в ЧССР. В соответст-

вии с социально-экономической
программой развития в стране

создается несколько баз тепло-

энергетики.

Недавно, например, на буро-
угольных месторождениях Се-
верной Чехии закончено соору-

жение теплоэлектростанции

«Почерады-2» мощностью 800
тысяч киловатт. Она дает про-

мышленный ток быстро разви-

вающейся индустрии этой об-
ласти.

(Праго-пресс — АПН).

жий цирк в постановке Нелли и

Рустама Касеевых. И, бесспорно,
всеобщим любимцем стал клоун

Сергей Куклачев, нареченный пре-

емником «самого» Олега Попова,
которого канадцы помнят по гаст-

ролям двенадцатилетней давности.

Одним словом, по мнению «То-
ронто дейли стар», тех, кто еще

не был на представлении, ожида-

ют «два с половиной часа необык-
новенного наслаждения». «Вновь
подтверждено; СССР — бесспор-
ная столица мирового цирка, —

замечает монреальская «Газетт».
— То, что предстало нашим гла-

зам, попросту не с чем сравнить».

Н Давний поклон-

Р АА ник циркового ис-

С С # " 1 кусства и прекрас-

^ ный его знаток им-

СРА ВН И ВАТЬ...»
жимает плечами:

СОВЕТСКОЕ ИСКУССТВО ЗА РУБЕЖОМ но™? Ж пУоДсле "ево  
люции Советское
государство взяло

В Канаде высшая похвала артистов, включая цирковых, на

смельчакам — прозвище «дэар-де- свое полное попечение. Ныне в

вил» — «бросающий вызов дьяво- СССР цирков больше, чем во всех

лу». В эти дни многим канадцам других странах мира, вместе взя

довелось увидеть не одного и не тых, — уникальная школа цирко-

двух — сразу многочисленную вого искусства. Уровень советского

группу отважных. По семи горо- цирка таков, что даже рядовые

дам Страны кленового листа со- его артисты у нас, в Северной

вершали гастроли артисты совет- Америке, почитались бы «звезда

ского цирка. м и » первой величины».

В Оттаве и Монреале, Торонто у поминая 0 Т0М1 что в ССС р

и Ванкувере, Калгари и Эдмонто- ветеранам цирка гарантирована

не побиты все рекорды посещае- пенсия, «Глоб энд мейл» конста-

мости. А ведь выступления прохо- тирует: «Наши артисты о таком
могут только мечтать»

дили на крупнеиших спортивных ^
аренах (стационарных цирков в Торонтская радиостанция Си
Канаде нет), в том числе знамени- эйч-ай-эн взяла интервью у дирек-

тых «Форум» и «Мейпл лиф гар- тора труппы А. Н. Ядренова. Ру-
ден», на льду которых обычно со- ководитель наших артистов побла
стязаются кумиры местных бо- годарил канадцев за радушный
лелыциков — хоккеисты. Интерес прием, отметил, что подобные гаст-

к гастролям, считает «Монреаль роли уже тем хороши, что ггомо-

стар», повысило то обстоятельст- гают налаживать добрососедские
во, что они пришлись на канун отношения и взаимопонимание ме-

60-летия Октябрьской революции, жду народами.

Давно здесь не приходилось 3 первой декаде ноября совет-

слышать столько восторженных от- - „   

тт   „„ ' „„ „„„ скин цирк начал турне по Соеди-
зывов. Даже скупая на похвалу 1 ■"
всему советскому буржуазная ненным Штатам. А тем временем

пресса расточает в адрес нашего в Стране кленового листа роди

цирка бесконечные «фантастиче- Л ась оригинальная идея; несколь

скнй», «бесподобный», «блиста- ко ков ПОКЛОННИКО в ЦИ рко

тельный». «Что ни артист, то 4 ^
«дэар-девил»!», — восклицает, на- вого искусства собираются буду-
пример, «Оттава джорнэл». щей весной совершить поездку по

С замиранием сердца канадские городам СССР, славящимся свои

зрители следили за номерами воз- ми цирками. Здешние энтузиасты

душных акробатов, не жалея ла- [ы путешествие

доиеи, хлопали жонглерам, во- ^ р А у
сторгались удалью джигитов окажется полезным и приятным

Т. Нукзарова («куда до них ков- н. ПАЛЛАДИИ,

боям!»). До слез заставил хохотать собств. корр. АПН.

«спектакль в спектакле» —медве- Оттава.

ВСЕМИРНЫЙ ПЛАН

против : пустынь
Нашу Землю мы нередко вели-

чаем зеленой планетой. Между

тем свыше седьмой части суши

покрыто песками пустынь. И что

особенно тревожно .-— пустыни на-

ступают. По данным ООН, они

ежегодно отвоевывают у человече-

ства до семи миллионов гектаров

плодородных земель.

Вот крупнейшая пустыня плане-

ты — Сахара, где температура

воздуха поднимается до 50 гра-

дусов выше нуля. Ее пески, за-

нимающие почти четверть всего

африканского континента, каждый
год продвигаются на несколько ки-

лометров к югу, отнимая все новые

и новые пространства у саванны.

И так во многих районах на Зем-
ле — пески «пожирают» плодород-

ные земли.

В результате лишь в 14 афри-
канских и ближневосточных стра-

нах (Алжир, Эфиопия, Мали, Ма-
рокко, Нигер, Ливан, Сирия и дру-

гих) за последние четверть века

производство зерна на душу насе-

ления значительно сократилось.

И вот осенью нынешнего года в

столице Кении Найроби собралась
специальная конференция ООН,

посвященная борьбе с наступлени-

ем пустынь. Сюда съехались пред-

ставители 120 стран мира, в том

числе СССР и других государств

социалистического содружества.

Едва ли не в большинстве вы-

ступлений на конференции, и осо-

бенно в речах делегатов развиваю-

щихся стран, особо отмечалось два

момента. Первый из них — это

констатация того факта, что на-

ступление пустынь в Африке, Юж-
ной Америке, во многих районах
Азии — это прежде всего резуль-

тат хищнической эксплуатации там

естественных ресурсов бывшими
колониальными империями. И не

только в прошлом, когда они

здесь господствовали и политиче-

ски, но и в настоящем, когда их

алчные многонациональные корпо-

рации продолжают здесь орудо-

вать почти теми же методами.

Они, в частности, хищнически вы-

рубают леса, вывозя из этих рай-
онов ежегодно миллионы и мил-

лионы кубометров ценной древеси-

ны. В Республике Берег Слоновой
Кости, например, за жизнь одного

поколения площади под лесами

сократились втрое.

Но если бы все ограничивалось

этим! Дело в том, отмечали деле-

гаты конференции, что имиериа

листические страны, подавляя

борьбу народов за свободу, в массо

вых масштабах применяли хшАиче
ские средства по уничтожению ра

стительности. Во Вьетнаме, Лаосе,
Мозамбике, Анголе они химиче

скими средствами уничтожали мно

гие тысячи гектаров лесов и паст

бищ. Сейчас то же самое творят

расисты ЮАР на территории Зим
бабве.

Второй момент, подчеркивавший
ся во многих выступлениях на

конференции, — это исключитель

но ценный опыт Советского Сою
за, который не только приостановил

у себя наступление песков, но

неуклонно отвоевывает у пустынь

путем орошения все новые и но

вые массивы, превращаемые в пло

дородные земли.

Участники конференции с огром

ным интересом ознакомились с со

ветским документальным фильмом
«Пустыня», повествующим о пре

образовании некогда пустынных

районов Туркмении в цветущие

плодородные угодья.

Конференция приняла всемирный
план действий против наступления

пустынь, в котором в значитель

ной мере отражен советский опыт.

И. АРТЕМОВ,
обозреватель ТАСС.

И. 8. зам. редактора

В. В. ИВАНОВ

Марии Тимофеевне
МАЖУКИНОИ

Сердечно поздравляем с 50-ле-
тием. Желаем крепкого здоровья,

долгих лет жизни.

Добыш, Бондаренко,
Шубарины, Петровы.

Екатерине Ивановне
ИВАНОВОЙ

Дорогая мамочка! Поздравляем
тебя с юбилеем. Желаем здоровья

и отличного отдыха.

Дети.

Юлиану Ильичу
ПОЛЕВОМУ

Поздравляем с 60-летием и пра-

вом на заслуженный отдых. Бла-
годарим за многолетний труд.

Желаем здоровья и бодрости на

многие годы.

Коллектив домоуправления

№ 1 УКХ горисполкома.

Василию Аверьяновичу
КАСАТОВУ

Сердечно поздравляем с юбиле-
ем. Желаем крепкого здоровья и

личного счастья.

Жена, дети, внуки, Петровы.

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 26 НОЯБРЯ

9.30 — «В московском зоопар-

ке». 10.00 —«Для вас, родители!».
10.30 — «Утренняя почта». 11.00
— «Больше хороших товаров».

11.35 — Всесоюзная художествен-

ная выставка. 12.05 — «Человек.
Земля. Вселенная». 12.50 — «Му-
зыкальный абонемент». 13; 15 —

«Здоровье». 14.00 — Чемпионат
СССР по хоккею; «Спартак» —

«Трактор» (Челябинск). В переры-

ве —Тираж «Спортлото». 16.15 —

«Очевидное-невероятное». 17.15 —

Концерт. 17.25 — Документальный
фильм «Поэма о Ташкенте». 18.15
— Мультфильм. 18.25 — «9-я сту-

дия». 19.25 — «Рожденная рево-

люцией». Фильм 9-й. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «Парижские вечера».

22.05 — «Радуга».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 26 НОЯБРЯ

16.20 — Для детей; «Синюшкин
колодец». Мультфильм. Цв. тел.

16.40 — «Литературные чтения».

А. Толстой. «Русский характер».

Читает лауреат Всероссийского
конкурса чтецов К. Амнилова. Цв.

тел. 17.10 — «Сельская орбита».
Цв. тел. 18.10 — «Новости кино-

экрана». Цв. тел. 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма, Цв. тел. 19.30 — «Союз труда

и искусства». Встреча с тружени-

ками Балтийского завода имени

С. Орджоникидзе. Цв. тел. 20.45 — )

«Показывают студии страны». «Ан- >*'■
гарские лесорубы», «От весны до

весны». Документальные фильмы.
Цв. тел. 21.30 — Чемпионат СССР
по хоккею; СКА (Ленинград) —

«Автомобилист» (Свердловск). Цв.
тел. По окончании — Новости.
Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 26 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05 $
— «Телешкола». «Говорим по-

русски». 10.00 — «Заглянем на

кухню». 10.30 — «Детский экран».

«Буратино —инспектор движения».

10.50 — «Природа и человек»; «В
Уральской тундре». 17.25 — Ве-
черняя программа. 17.40 — «Рас-
крытый мир»; «АЗЛК; вчера,
сегодня, завтра» (на эст. яз.).
18.00 — «Студийный концерт».

19.00 — «Молодежная студия». СГ
19.10 — «Дубовый лист». 19.30 —

«Детский экран». «Школа Поче-
мучки». 19.50 — «Радость творче-

ства». 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 — Художественный
фильм «Тайна большой горы».

22.40 — Мастера эстрады.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

срочно требуются

СТОРОЖ на базу отдыха,

ВОДИТЕЛИ,
РЕМОНТНЫЕ РАБОЧИЕ,
УБОРЩИЦЫ в душевые,

ТЕХНИК ГСМ,
СПОРТИНСТРУКТОР,
ЗАВ. КЛУБОМ.

3—1

Универмаг Сланцевского рай-
по 26—27 ноября на колхозном

рынке в Лучках проводит рас-

ширенную распродажу про-

мышленных товаров отечествен-

ного и импортного производ-

ства.

Правление райпо.
2—2

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!
В магазин № 18 Сланцевско-

го райпо (ул. М. Горького,
дом № 3) поступили в большом
ассортименте грампластинки,

телевизоры черно-белого изоб-
ражения с размером экрана 40,
50, 61, 67 см по диагонали.

Все телевизоры можно при-

обрести в кредит, телевизоры с

экраном 61 см по диагонали

можно приобрести в кредит

без первого взноса. Посетите
наш магазин.

2-2

СЛАНЦЕВСКОЙ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ БОЛЬНИЦЕ

срочно требуются

СЕСТРА-ХОЗЯЙКА,
САНИТАРКИ,
ПРАЧКИ,
МОТОРИСТКИ насосной,
ОПЕРАТОРЫ котельной,
ПОВАР,
РАБОЧИЕ кухни.

3-1

В помещении поликлиники

ЦРБ 29 ноября с 9 до 16 ча-

сов и 30 ноября с 9 до 15 ча-

сов будет работать специалист
по ремонту слухо-нротезных

аппаратов и выездная ленин-

градская бригада по обслужи-
ванию больных и инвалидов

протезно-ортопедическими из-

делиями и ортопедической
обувью. При себе иметь пас-
порт и пенсионное удостовере-

ние.

2—1

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКОМУ

ЗАВОДУ
ЛПО «Ленинградсланец»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ТОКАРИ,
ТОКАРИ-РАСТОЧНИКИ,
ФРЕЗЕРОВЩИКИ,
СЛЕСАРИ.

3-2
Ж

КОМБИНАТ _

«СТРОИДЕТАЛЬ» ■

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-

рудования,

СЛЕСАРЕЙ - САНТЕХНИ-
КОВ,

АРМАТУРЩИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
МЕХАНИКА котельной,
КРАНОВЩИКОВ.
Обращаться в отдел кадров

комбината.
6-5

СЛАНЦЕ-
ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

срочно требуются

ЗОЛЫЦИКИ для работы на
ЦЭС.

Обращаться в отдел кадров

СПЗ «Сланцы».
5—3
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